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der Abgeordneten Inge Jäger, Genossinnen und Genossen 
an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten 
betreffend Frauenanteil bei Botschafterinnen 
Laut Bundesgleichbehandlungsbericht ist im Rahmen der Frauenförderungspläne des 
öffentlichen Dienstes eine Anhebung des Frauenanteils vorgesehen. Besonders in höheren und 
leitenden Positionen des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten sind Frauen 
leider noch immer stark unterrepräsentiert. 
Daher richten die unterfertigten Abgeordneten folgende 
ANFRAGE: 
1 Wieviele Botschafterinnen sind derzeit im Ausland tätig? 
2. Wieviele österreichischen Honorarkonsulentinnen gibt es? 
3. Wieviele Frauen haben sich in den letzten Jahren (1995, 96 und 97) für den Posten als 
Botschafterin beworben? 
3a. Wieviele weibliche Bewerberinnen wurden mit welcher Begründung abgelehnt? 
4. Nach welchen Auswahlkriterien wurden und werden diese Posten besetzt? 
5. Welche Maßnahmen wird Ihr Ressort setzen, um in den nächsten Jahren den 
Frauenanteil kontinuierlich zu erhöhen? 
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